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Для того, чтобы коммунальная 
отрасль выжила в условиях кри-
зиса, ей нужно просто не мешать 
работать. Таким мнением с ЕАН 
поделился директор управляю-
щей компании «РЭМП Железнодо-
рожного района», председатель 
комиссии по городскому хозяй-
ству городской Думы Александр 
Колесников. Также он заявил, что 
необходимо прекратить «за-
игрывать с неплательщиками» 
и начать бороться со спекулян-
тами.

Напомним, антироссийские санкции 
привели к росту цен, расходы рос-

сиян возрастают, а платежеспособность 
снижается. Отвечая на вопрос, не при-
ведет ли это к серьезному росту задол-
женности за жилищные и коммунальные 
услуги и, как следствие, к банкротству 
компаний, Александр КОЛЕСНИКОВ 
отметил, что многое зависит от действий 
властей.

«Во-первых, если Правительство не бу-
дет вводить мораторий на пени, как это 
было в разгар пандемии коронавируса, то 
мы выживем. Пока о массовых увольнени-
ях людей речи не идет, поэтому пени ни в 
коем случае нельзя отменять – они сти-
мулируют должников, чтобы платить. 

Отключение отопления в Екатерин-
бурге стартовало 11 мая − после 

подписания Постановления о завер-
шении отопительного сезона мэром 
Екатеринбурга Алексеем Орловым. 
Батареи отключали поэтапно, в по-
следнюю очередь − в объектах здра-
воохранения и образования.

Суммы в майских и 
июньских квитанциях 

будут зависеть от 
даты фактического 
отключения тепла.

Если данные о дате отключения 
отопления и объемах потребления 
поступили до начала подготовки кви-
танций за май, последний счет за теп-
ло будет в мае. Если же информация 
поступила позднее, начисления будут 
проведены уже в июньских квитанци-
ях − с учетом даты завершения ото-
пительного сезона или по итоговым 
фактическим объемам потребления 
тепла.

Таким образом, итоговые начис-
ления за отопление жители Екате-
ринбурга могут получить в июне, 
если:
 начисления в доме проводятся 

в текущем месяце − за предыду-
щий (в июне - за май);
 дата формирования квитанции 

раньше фактической даты отклю-
чения тепла, в этом случае остаток 
за несколько дней перейдет в кви-
танцию июня.

Сведения о периоде, за который 
проведены начисления по услуге 
«отопление», будут размещены в ин-
формационных текстах − на лицевой 
стороне квитанции или на оборотной 
(под таблицами с начислениями и па-
раметрами).

ОПЛАТА ЖКУ

Подписывайтесь! Узнавайте 
новости Екатеринбурга, 

о которых не говорят в СМИ!

Да, из-за растущей инфляции, возможно, 
придется приостановить какие-то ре-
монты, но в целом мы справимся, глав-
ное – не мешать нам работать», − за-
явил Александр КОЛЕСНИКОВ.

«Из-за растущей инфля-
ции, возможно, придется 
приостановить какие-то 

ремонты, но в целом мы 
справимся, главное – не 
мешать нам работать.

Он добавил, что бесконечные плано-
вые и внеплановые проверки мешают 
работе. «99% таких проверок проводят-
ся по надуманным основаниям и по жа-
лобам неадекватов. Тратится впустую 
время и проверяющих, и проверяемых. Уже 
на уровне Совета Федерации заявлено, 
чтобы прекратили кошмарить бизнес. А 
кому-то на местах все неймется», − гово-
рит собеседник агентства.

Александр Евгеньевич отмечает, что 
сегодня в цене растут даже российские 
материалы, необходимые для строитель-
ства и ремонтов, и Правительству необ-
ходимо задуматься о  борьбе со спеку-
лянтами.

«Правительство должно опреде-
литься: или мы возвращаемся к социа-
лизму и наше государство будет само 
всем заниматься, или мы включаем ре-
жим автаркии и будем сами себя обеспе-
чивать. Тогда у нас останутся только 
российские производители и мы будем 
сами себя обеспечивать, оставив ми-
нимум внешних партнеров, например, 
Китай. 

Или еще вариант – использование 
опыта Национального конвента в пе-
риод Великой Французской революции: 
декрет о максимуме цен на группы то-
варов первой необходимости. Наруши-
телей тогда штрафовали и заносили 
в список подозрительных, что в ко-
нечном итоге могло привести к гильо-
тине. При любом варианте развития 
событий борьба со спекулянтами про-
сто необходима, и нужно, чтобы феде-
ральные власти приняли свое волевое 
решение», − заключил Александр КО-
ЛЕСНИКОВ.

Источник: eanews.ru
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о своей 
депутатской 

деятельности 
Александр 
Евгеньевич 
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Представители медицинской фракции гордумы Екатеринбурга 
Александр КОЛЕСНИКОВ и Алексей ВИХАРЕВ совершили визит 

в детский хоспис Областной клинической больницы. 

31 марта вступили в силу 
временные изменения в зако-
нодательстве сферы ЖКХ, ко-
торые коснулись в том числе 
порядка расчета пеней за 
неоплату или неполную опла-
ту начислений в квитанции.

ДОБРЫЕ ДЕЛА

ПРАВОВЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ

Праздник без повода: депутаты 
гордумы Екатеринбурга привезли 

подарки в детский хоспис 

Пени: важные изменения 
в порядке расчетов на 2022 год

Парламентарии лично передали медикам нужные 
расходные материалы: 6,5 тысяч шприцев, 10 ты-

сяч перчаток, 5 тысяч бахил и 50 многоразовых пе-
ленок, изготовленных по индивидуальному заказу. 

В соответствии с новыми правилами в период с 28 фев-
раля по 31 декабря 2022 года пени больше не будут 

привязаны к значению действующей ключевой ставки 
Банка России. Расчеты предписывается проводить исхо-
дя из ключевой ставки, действовавшей по состоянию на 
27.02.2022. Тогда она составляла 9,5%.

Пени больше не будут привязаны к 
значению действующей ключевой 

ставки Банка России.
Таким образом, общий порядок расчета пеней оста-

нется прежним:
>   с 1 по 30 день − пени не начисляются вообще;
>   с 31 дня по 90 день просрочки − в размере 1/300 

ключевой ставки Центробанка;
>   с 91 дня должнику начисляются пени в повышен-

ном размере − 1/130 ключевой ставки (9,5%).

В марте жители Екатеринбурга, имеющие задолжен-
ность более 30 дней, уже получили квитанции с пенями, 
рассчитанными исходя из ключевой ставки 20%, кото-
рая действовала с 28 февраля. Так как временные пра-
вила распространяются на период с 28 февраля, пени 
за этот период будут пересчитаны, исходя из размера 
ставки 9,5% − в апрельских квитанциях. Для взносов на 
капремонт действует отдельный порядок начисления 
пеней, но размер ставки также будет применяться по 
состоянию на 27.02.2022. 

Напомним, 28 февраля Центробанк повысил размер 
ключевой ставки с 9,5% до 20%. Прежнее значение клю-
чевой ставки (9,5%) действовало с 14 февраля, а до этого 
пересматривалось 20 декабря (8,5%), 25 октября (7,5%), 
13 сентября (6,75%) и 26 июля (6,5%).

Временные изменения в порядке расчета пеней ут-
верждены Постановлением Правительства Российской 
Федерации от 26.03.2022 № 474 «О некоторых особенно-
стях регулирования жилищных отношений в 2022 году».

Источник: inside.erc-ekb.ru

Вместе с депутатами порадовать маленьких пациен-
тов приехал клоун ФАНТИК с охапкой ярких воздуш-
ных шаров. Он навестил детей в комнатах (так здесь 
называют палаты), пообщался с ребятами и подарил им 
шарики. 

Без внимания не остались и мамы пациентов. Депута-
ты организовали для них чаепитие с вкусными эклера-
ми, чтобы хоть немного отвлечь от ежедневных забот. 
Некоторые мамы находятся здесь несколько месяцев. 

 «Детский хоспис – особенное место для детей с неиз-
лечимыми и прогрессирующими болезнями. Для ребят 
здесь стараются создать максимально комфортные 
условия, обеспечить уход и заботу. Понятно, что на 
всё средств не хватает. Поэтому мы постарались под-
держать детишек, подарить им хорошее настроение и 
необходимые для медицинского ухода вещи», – пояснил 
председатель медицинской фракции Алексей ВИХАРЕВ. 

Подробно о деятельности хосписа депутатам рас-
сказали во время экскурсии. Ее провели главный врач 
ОДКБ № 1 Олег АВЕРЬЯНОВ и заведующая детским 
паллиативным отделением Елена САПЕГО.

«Здесь чистота и порядок на 
высшем уровне, видно, что деньги 

идут, куда нужно».

«Здесь чистота и порядок на высшем уровне, видно, 
что деньги идут, куда нужно. Палаты хосписа совсем не 
напоминают больничные, в здании оборудованы игро-
вые комнаты, а на территории – детская площадка. 
Мы не могли остаться в стороне и постарались ока-
зать хотя бы небольшую помощь. Я надеюсь, что дет-
ский хоспис будет развиваться и процветать», – отме-
тил депутат Александр КОЛЕСНИКОВ. 

Группа «Помощь и содействие учреждениям здра-
воохранения Екатеринбурга» была создана в город-
ской Думе в марте 2021 года. На данный момент в 
ее состав входят 14 депутатов. 

Представители медицинской фракции масштабиру-
ют опыт выездной диспансеризации, обследование в 
мобильных пунктах прошли более 150 горожан. Также 
депутаты закупают для больниц необходимое оборудо-
вание и медицинские материалы. На эти цели они по-
тратили более 17 млн рублей из личных средств. 

Представители медицинской фракции 
масштабируют опыт выездной диспан-

серизации, закупают для больниц необ-
ходимое оборудование и медицинские 

материалы из личных средств.

Каждый из членов медицинской фракции берет шеф-
ство над одной-двумя больницами или поликлиникой 
своего округа, договаривается о взаимодействии с глав-
ными врачами, выясняет самые острые проблемы, ка-
кое оборудование или помощь требуется учреждению 
прямо сейчас.

В 2022 году помимо плановой помощи парламентарии 
планируют проводить выездные заседания в больницах 
и поликлиниках, а также наладить взаимодействие с 
коллегами из Законодательного Собрания.
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СОЦСЕТИ

ПОД ОСОБЫМ КОНТРОЛЕМ

ГРАФИКИ ЖКХ

Учащиеся школы No 30 
вернутся в родные стены
Депутат гордумы Екатеринбурга 
Александр КОЛЕСНИКОВ
проверил ход работ по 
реконструкции школы 
по ул. Мамина-Сибиряка, 43. 

Областной центр начал 
готовить систему отопления к 
следующей зиме. Первые 
испытания трубопроводов 
повышенным давлением со-
стоялись 17 мая. 

Сейчас достаточно большое ко-
личество организаций занимает-
ся помощью беженцам и жителям 
Луганской и Донецкой народных 
республик.

Также нельзя забывать и про на-
ших ребят, которые несут службу, 
участвуя в специальной военной 
операции.

С моим коллегой, депутатом 
Алексеем Вихаревым, отправили 
первую машину с продуктовыми 
наборами и предметами пер-
вой необходимости для бойцов 
Свердловского ОМОНа, которые 
сейчас находятся на Украине. Мы 
с вами, ребята! Своих не бросаем! 
Работайте, братья!

«Докладываю: работы ведутся в графике. Срок их 
окончания − конец июля 2022 года. Таким образом, 
следующий учебный год учащиеся школы встретят 
уже в своих родных стенах!» − рассказал Александр 
Евгеньевич в социальных сетях. 

Александр Колесников
6 июня в 19:57

4 мая начальник Департамента финансов Админи-
страции Екатеринбурга Анна ТУРУНЦЕВА отчи-

талась об исполнении бюджета уральской столицы за 
первый квартал теущего года.

 «Бюджет города по доходам исполнен в сумме 11,2 
млрд рублей или на 19,8% от годовых бюджетных 
назначений. В сравнении с аналогичными периодами 
двух прошлых лет в целом наблюдается рост посту-
плений в доходную часть бюджета. По расходам бюд-
жет города исполнен в сумме 9,5 млрд рублей или на 
16,4 % от плана», – поделился информацией в соцсе-
тях депутат гордумы Александр КОЛЕСНИКОВ. 

Более половины средств в первом квартале на-
правлены на финансирование сферы образования, 
13% – на социальную поддержку граждан, 13,2% – на 
дорожную деятельность и организацию работы обще-
ственного транспорта. Расходы на социальную сферу 
в целом составили 74,4% от общего объема расходов 
бюджета Екатеринбурга.

ДЕЛА ФИНАНСОВЫЕ

Депутаты гордумы едино-
гласно приняли представ-
ленный отчет об исполне-
нии бюджета за первый 
квартал 2022 года

Жизнь
городского
бюджета

В Екатеринбурге прошли 
первые опрессовки

Своих не бросаем!

− Планируем провести опрессовки без отключения 
горячей воды, допускается лишь кратковременное её 
отсутствие в период с 23:00 до 6:00. Этого удалось до-
стичь благодаря технологиям, проработанным с те-
плосетевыми организациями, − рассказал замглавы 
Екатеринбурга Владимир ГЕЙКО. 

Также в этом году коммунальщики продолжат раскоп-
ки. Но такие работы можно проводить и в морозы.

− Предстоит заменить порядка 70 километров те-
пловых и 40 километров сетей водоснабжения и водо-
отведения, а также несколько десятков тысяч киломе-
тров газовых и электрических коммуникаций. Работы 
уже начались. В принципе, они проводятся в течение 
всего года, даже тепловые сети мы научились менять 
при минусовой температуре без причинения неудобств 
жителям, − подчеркнул замглавы города.

Ранее глава Екатеринбурга Алексей ОРЛОВ подписал 
график опрессовок на 2022 год, который пройдет в че-
тыре этапа:
 с 23:00 17 мая до 06:00 20 мая;
 с 23:00 7 июня до 06:00 10 июня;
 с 23:00 19 июля до 06:00 22 июля;
 с 23:00 9 августа до 06:00 12 августа.

Источник: Uralweb.ru

Школа №30 была построена в 1935 году по особому 
проекту за рекордно короткий срок − всего 91 день. Ка-
питальный ремонт в учебном заведении начался в июле 
2021 года. В рамках ремонтных работ к школе присо-
единили соседнее здание на Мамина-Сибиряка, 41. Их 
объединяет теплый переход. Оба здания отремонтиру-
ют, и в итоге количество мест в школе увеличится, она 
сможет принять до 800 детей.

Напомним, что Александр Евгеньевич КОЛЕСНИКОВ 
держит на особом контроле проведение ремонтных 
работ в школах Екатеринбурга. Благодаря его под-
держке в учебных заведениях проводятся ремонты, 
производится замена старых конструкций, появляют-
ся спортивные площадки, асфальтируются подходные 
пути и решается множество других важных вопросов. 
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ГЛАС НАРОДА НА ЗАМЕТКУ

Екатеринбуржцы выбрали 
логотип к юбилею города  

Субсидии 
и компенсации 

БЛАГОДАРНОСТИ

БЛАГОДАРНОСТЬ

По одной из интерпретаций 
красным и зелёным символами 
изображены крепостные стены 
города, а голубым – река Исеть

На голосовании были представлены и другие варианты логотипа:

В Екатеринбурге завершилось голосо-
вание за лучший вариант логотипа к 

300-летию города. Отдать свой голос мож-
но было на сайте городской администра-
ции. Из 10 вариантов победил эскиз под 
номером 2 (на верхнем фото). Он набрал 
2977 голосов (38,7%) из 7700.

Чуть позже логотип утверждала специ-
альная конкурсная комиссия, в которую 
входят чиновники мэрии во главе с вице-
мэром Сергеем ПЛАХОТИНЫМ, депутаты 
городской Думы, журналисты и известные 
екатеринбуржцы. 

В ходе встречи у депутата городской 
Думы Александра КОЛЕСНИКОВА воз-
ник ряд вопросов, которые он озвучил на 
заседании и потребовал их проработать в 
кратчайшие сроки: Александру Евгеньевичу КОЛЕСНИКОВУ

Уважаемый Александр Евгеньевич! 
Благодарим Вас, сотрудников Управляющей компании и 

ЖЭУ №49 за оперативное решение вопроса по выполнению 
косметического ремонта в нашем подъезде! 

Поздравляем вас с Праздником Весны и Труда! Пусть Ваш 
труд всегда будет плодотворным и радостным! Желаем Вам 
крепкого здоровья, успехов во всех начинаниях и солнеч-
ных дней!

С уважением,  жители подъезда №4 
дома №2 по ул. Гражданская

Уважаемый Александр Евгеньевич! 
Совет МКД и жители дома № 28 по улице Испанских ра-

бочих выражают свою благодарность вам и сотрудникам 
ООО «Управляющая компания «РЭМП Железнодорожного 
района» за быстрый отклик на наше обращение и решение 
вопроса по реконструкции системы наружного освещения. 

С уважением, Председатель Совета МКД
В.В. ПУШКАРЕВА

Депутату
Екатеринбургской городской Думы

Колесникову А. Е.

Уважаемый Александр Евгеньевич!
Выражаем Вам искреннюю 

признательность и сердечную 
благодарность за понимание и чуткое 

отношение к проблемам
инвалидов по зрению.

Ваше заботливое отношение к 
людям достойно самых теплых и 
сердечных слов благодарности!
Желаем Вам успехов, здоровья!

Пусть круг Ваших друзей полнится 
близкими по духу и понимающими 
Вас людьми. Оптимизма, простых

человеческих радостей и 
осуществления всех Ваших замыслов!

«Единый Расчетный Центр» про-
водит начисления за ЖКУ для 

управляющих и ресурсоснабжающих 
организаций. По закону в ряде слу-
чаев потребителям жилищно-комму-
нальных услуг доступны субсидии на 
оплату этих услуг или компенсация 
расходов.

Предоставлением таких льгот, свя-
занных с оплатой ЖКУ, занимаются му-
ниципальные и федеральные органы 
власти, а оформлением документов 
для их получения − Центры муници-
пальных услуг (ЦМУ).

Чтобы узнать, какие есть основания 
для получения субсидий или компен-
саций, а также какие документы необ-
ходимы для их оформления:
 изучите материалы на сайте Цен-

тров муниципальных услуг цму.екате-
ринбург.рф.
 обратитесь в справочную службу 

ЦМУ по телефонам (343) 311-74-00 
или 8-800-770-74-00.
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Работаем без перерыва и выходных

Весь спектр услуг по аварийному обслуживанию

САНТЕХНИКА

202 50 35

Замена приборов отопленияРаботы любой сложности

Монтаж, замена водосчетчиков, 
устранение засоров, выполнение 
любых видов работ

Вопросы, связанные с оформлени-
ем субсидий и компенсаций, а также 
документы для оформления не-
обходимо адресовать специалистам 
Центров муниципальных услуг.

В каких случаях обращаться 
к специалистам ЕРЦ?

Консультанты в чате на сайте и по 
телефону Информационной службы, а 
также специалисты районных отделе-
ний помогут, когда возникают вопросы:
>  о начислениях и перерасчетах за 

жилое помещение и коммуналь-
ные услуги и конкретных ситуа-
циях по лицевым счетам;

>  о порядке и способах оплаты кви-
танций;

>  о способах передачи показаний 
приборов учета (и других дей-
ствиях со счетчиками);

> о пенях;
>  о регистрации в Личном кабине-

те и его работе.
Специалисты ЕРЦ также помогут 

оформить необходимые документы 
для внесения изменений по лицевому 
счету, которые влияют на начисления 
в квитанции, или получить справки.

Источник: www.erc.ur.ru

− Голосование проводилось посредством 
электронного опроса, соответственно, 
принять участие в нем могли только те, у 
кого имеются аккаунты в соцсетях, а это 
далеко не все жители города. Таким обра-
зом, всенародным такое голосование счи-
тать нельзя. Предпочтение в голосовании 
отдавалось мнению интернет-пользова-
телей, а не представителям профессио-
нального сообщества. Логотип-победи-
тель занял лишь девятое место из десяти у 
опрошенных участников профсообщества, 
а не первое, как в народном голосовании.

По моему мнению, знак бесконечности в 
цифре «300» должен быть проработан и вы-
делен сильнее, ярче. Он олицетворяет собой 
незыблемость, вечность нашего города!

Логотип-победитель 
занял лишь девятое 

место из десяти у 
опрошенных участников 
профсообщества, а не 
первое, как в народном 
голосовании.
На данный момент судьба логотипа 

не решена. Скорее всего, в дальнейшем 
его придется доработать, сохранив одо-
бренную символику и цветовую гамму.

Всенародным такое 
голосование в соцсетях 
считать нельзя.

Где 
оформить 
положенные 
льготы 
на оплату 
ЖКУ?
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